

¡Veas a ver!

De lo que nunca se te ha informado

Boletín de información local

Número 11

Septiembre de 2022



La alcaldesa de Pedralba deja los ahorros del ayuntamiento en 108.315€ aproximadamente a falta de 9 meses para que finalice la legislatura

■ En 2021 el remanente de tesorería del ayuntamiento de Pedralba ascendía a 1.144.224€

El 14 de septiembre de 2020 el gobierno de Pedro Sánchez suspendió la regla de gasto para que los alcaldes y alcaldesas pudieran disponer del superávit (ahorros) de sus ayuntamientos.

Cabe recordar que inmersos en plena crisis de la pandemia causada por la COVID-19 en septiembre de 2020 la alcaldesa de Pedralba, junto a otros alcaldes y alcaldesas del PP, se concentraron en Madrid para decir al gobierno de España que no iban a dar ni un euro de los ahorros de los ayuntamientos para la reconstrucción tras la COVID-19.

Gracias a esta decisión del gobierno de Pedro Sánchez la alcaldesa de Pedralba ha podido disponer de esos ahorros hasta hoy. Haciendo uso de ellos ha destacado dos grandes modificaciones de crédito:

En sesión extraordinaria de pleno celebrada el 26 de mayo de 2022, con los votos a favor de cinco concejales del PP más la concejal Ana Molina, sacan adelante la extracción de

472.695€. Con el voto negativo del PSOE y la abstención de Ahora Pedralba (Compromís).

Este dinero se utilizó para gastos ordinarios, varias inversiones y para pagar facturas y operaciones pendientes de aplicar de 2019 a 2021 por un importe de 97.154€.

En la sesión ordinaria de pleno celebrada el 25 de agosto de 2022, con los votos a favor de cinco concejales del PP más la concejal Ana Molina y Ahora Pedralba (Compromís), sacan adelante la extracción de 563.213€. Con el voto negativo del PSOE.

Este dinero se utilizará para gastos, inversiones y facturas y operaciones pendientes de aplicar de 2021 por un importe de 11.213€.

Así pues, a falta de 9 meses para que finalice la legislatura, los ahorros del ayuntamiento de Pedralba se quedan en 108.315€ aproximadamente.

Andoni León "Sin voluntad de dialogar y sin diálogo, no se puede llegar a ningún acuerdo"

A raíz de la sesión ordinaria de pleno celebrada el 25 de agosto de 2022, la alcaldesa de Pedralba sacó un vídeo en el que intentaba dejar en mal lugar a los concejales socialistas por haber votado en contra en el punto número 10 de dicho pleno sobre la extracción de los 563.213€ de los ahorros del ayuntamiento.

Nos gustaría aclarar que el Grupo Municipal Socialista de Pedralba no estamos en contra de las inversiones que se van a realizar con este dinero, pues todas son necesarias. Estas y otras muchas que nos hubiera gustado proponer. Estamos en contra de las formas de actuar y de gobernar de la alcaldesa. Además, el PP tiene la mayoría suficiente para sacar sus propuestas adelante.

La alcaldesa en su vídeo nombró quienes votaron a favor y quienes votamos en contra con la única finalidad de intentar hacer ver a las pedralbinas y pedralbinos que "hay concejales buenos y concejales malos". Una vez más, aflora su actitud de crispación y de enguerrar a unos con otros.

Además, la alcaldesa de Pedralba terminaba su vídeo diciendo "queda demostrado que personas que pensamos distinto somos capaces de ponernos de acuerdo en lo importante".

Para llegar a un consenso, para ponernos de acuerdo en lo importante, y también en lo menos importante, se necesita un diálogo previo. Escucharnos los unos a los otros. Poner encima de la mesa las opiniones y propuestas de todos los grupos políticos. Y, con todo ello, llegar a un acuerdo consensuado.

Queremos dejar claro que NO ha sido así. Ni en este caso ni en ningún otro en los más de tres años que llevamos de legislatura. Porque la alcaldesa de Pedralba no ha tenido la voluntad de convocar ninguna mesa de diálogo y tampoco convocó comisión informativa previa al pleno de agosto del 2022. Lo único que hizo es presentar su propuesta de acuerdo cerrada para ser sometida a votación.

Desconocemos si la alcaldesa tuvo algún contacto previo con algún otro concejal que votó a favor. Lo que sí aseguramos es que con los concejales del Grupo Municipal Socialista no tuvo ningún contacto previo.

Por ello repetimos: Sin voluntad de dialogar y sin diálogo, no se puede llegar a ningún acuerdo.

El Grupo Municipal Socialista de Pedralba seguimos tendiendo la mano al equipo de gobierno.

En lo que llevamos de legislatura el Grupo Municipal Socialista de Pedralba hemos realizado más de 150 registros al ayuntamiento con propuestas, peticiones, preguntas y sugerencias. Además, hemos votado a favor de más del 70% de los puntos traídos a pleno del ayuntamiento.

El PSOE de Pedralba denuncia la utilización de los medios de comunicación del ayuntamiento con fines partidistas.

La alcaldesa de Pedralba confunde la información institucional con la información de su partido. Los medios públicos, los de todas y todos, no están para hacer campaña ni para intentar dejar en mal lugar a miembros de la Corporación Municipal.

Es vergonzoso, lamentable y poco ético que la alcaldesa utilice las redes sociales del ayuntamiento de Pedralba para colgar sus vídeos de una forma torticera, malintencionada y partidista.

Ante todo esto, el PSOE de Pedralba pide más gestión, más diálogo, más acuerdos de verdad y menos confrontación.